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Von: Gawlik @ FDP Burgdorf-Uetze <mario.gawlik@fdp-burgdorf.de>

Gesendet: Sonntag, 20. Februar 2022 12:19

An: Pollehn, Armin

Cc: Thomas Dreeskornfeld; Karl-Heinz Vehling

Betreff: Beantwortung unserer Anfragen „Freiwillige Leistungen 2019“ und 

„Zahlungen 2019 an den VVV“ 

Anlagen: 20220118_Anfrage_FDP_Ratsfraktion_Freiwillige_Leistungen_2019.pdf; 

Anfrage_der_FDP_Fraktion_vom_30_01_2022

_freiwillige_Leistungen_an_den_VVV.pdf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

am 18. Januar 2022 bat Thomas Dreeskornfeld um Auskunft bzgl. freiwilliger Leistungen in 2019 und in diesem 
Kontext bat er konkret um die Beantwortung der Frage „An wen wurden die Freiwilligen Leistungen in welcher Höhe 
ausgezahlt?“. 

Ihre Antwort auf die Anfrage von Herrn Dreeskornfeld war dann wiederum Basis meiner Anfrage vom 30. Januar 2022 
bzgl. der Abweichungen zwischen den Zahlungen der Stadt Burgdorf im Jahr 2019 an den VVV und dessen eigener 
Kassenbericht für 2019. 

In Ihrer Antwort auf die aufgeführten Positionen in meiner Anfrage führen Sie aus, dass es sich hierbei lediglich um 
die Haushaltsansätze handeln würde und nicht um die real gezahlten Zuschüsse. 

Diese Aussage von Ihnen irritiert uns sehr, denn die von mir aufgeführten Positionen stammen ja wie eben erläutert, 
aus Ihrer Antwort auf die Anfrage von Herrn Dreeskornfeld.  

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Aufklärung und korrekter Beantwortung der Anfrage von Herrn Dreeskornfeld 
(?). 

Mit freundlichen Grüßen 

Mario Gawlik 
Vorsitzender der FDP
im Rat der Stadt Burgdorf

Nordstraße 1, 31303 Burgdorf, 


